

**B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt
vom 22.08.2019**

Beschluss und Haushaltsantrag zum Stadtteilmanagement Neustadt

Der Beirat Neustadt fordert die Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa auf, bei der Aufstellung ihrer Haushalte für die Jahre 2020 und 2021 ausreichende Mittel für die Fortführung des Stadtteilmanagements einzustellen.

Gegenüber dem Zeitpunkt der Festlegung der bisherigen Förderhöhe sind dabei zum einen die erheblichen Kostensteigerungen und zum anderen die zunehmenden Aufgaben des Stadtteilmanagements zu berücksichtigen.

Begründung:

Das Stadtteilmanagement leistet einen wichtigen Beitrag für die positive Entwicklung der Neustadt. Akteure und Institutionen in der Neustadt werden durch das Stadtteilmanagement vernetzt und angeregt, Ideen für die Gestaltung der Neustadt gemeinsam zu entwickeln und umzusetzen. Die künftige Förderhöhe muss nach nunmehr ca. 10 Jahren fehlender Anpassungen für eine angemessene Ausstattung neben den allgemeinen Kostensteigerungen einschließlich höherer Entgelttarife und Mindestlöhne auch berücksichtigen, dass das Stadtteilmanagement zum 01.01.2020 umziehen und dann höhere Büromieten zahlen muss.

(einstimmig)

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)